

[le texte en français suivra l'anglais]



North East LHIN e-bulletin

Week of February 25, Volume 2, Number 5

The NE LHIN e-bulletin is a weekly email that provides up-to-date information of interest to Health Service Providers within the North East LHIN. Copies of e-bulletins are housed on www.nelhin.on.ca under the "For Health Service Providers" section.

Celebrating Innovations in Health Care Expo

Call for Entries – Application deadline: February 29, 2008

Are you making a difference in Ontario's health care system?

Apply now and get recognized at
Celebrating Innovations in Health Care Expo 2008!

**Metro Toronto Convention Centre
Tuesday, April 22
9:00 am – 4:30 pm**

Celebrating Innovations in Health Care Expo is an annual showcase of innovative initiatives that are driving health care system renewal in Ontario.

Presented by Ontario's 14 Local Health Integration Networks (LHINs) and the Ministry of Health and Long-Term Care, the Expo reflects six themes that are helping to make a difference:

- o Meeting Community Needs Through Integrated Care
- o Improving Quality and Patient Safety
- o Improving Efficiency Through Process Redesign
- o Innovations in Health Information Management
- o Innovations in Health Human Resources
- o Innovations in Health Promotion

Minister's Award Ceremony:

The highlight of the Expo is the Celebrating Innovations in Health Care Expo Minister's Awards of Excellence. This year's awards ceremony takes place on **April 22, 2008** at **2:30 pm**.

Exciting new features for 2008:

- o \$20,000 People's Choice Award
- o \$20,000 cash prize for each theme grand award winner!
- o Finalist awards in all categories
- o A condensed one-day schedule

To apply and/or register visit www.health.gov.on.ca/innovations

- end of English -

RÉSEAU LOCAL D'INTÉGRATION
DES SERVICES DE SANTÉ DU
Nord-Est

Santé et mieux-être pour tous



Bulletin électronique du RLISS du Nord-Est

Semaine du 25 février 2008, volume 2, n° 5

Le Bulletin électronique du RLISS du Nord-Est est un courriel hebdomadaire qui fournit des renseignements d'actualité aux fournisseurs de services de santé intéressés du RLISS du Nord-Est. Des copies des bulletins électroniques sont conservées dans le site www.nelhin.on.ca dans la section « Pour les fournisseurs de services de santé. »

Celebrating Innovations in Health Care Expo

Appel de soumissions -- Date limite d'inscription: 29 février 2008

Contribuez-vous à un système de santé meilleur en Ontario?

Inscrivez-vous dès maintenant et soyez reconnu à
l'Expo Innovation santé de 2008!

Palais des congrès de Toronto
Le mardi 22 avril
De 9 h à 16 h 30

L'Expo Innovations santé est un événement annuel qui célèbre les initiatives novatrices qui animent le renouvellement du système de soins de santé en Ontario.

Présentée par les 14 réseaux locaux d'intégration des services de santé (RLISS) de l'Ontario et le ministère de la Santé et des Soins de longue durée, l'Expo reflète six thèmes qui contribuent à un système de santé meilleur en Ontario :

- o Réponse aux besoins de la communauté grâce à des soins intégrés
- o Amélioration de la qualité et de la sécurité pour les malades
- o Amélioration de l'efficacité par la refonte des processus
- o Utilisation originale de la gestion de l'information sur la santé
- o Utilisation originale des ressources humaines en santé
- o Utilisation originale de la promotion de la santé

Cérémonie de remise des prix du ministre :

Le fait saillant de l'Expo Innovation santé sera la remise des prix d'excellence du ministre. La cérémonie de cette année aura lieu le **22 avril 2008 à 14 h 30**.

Nouveautés pour 2008 :

- o Un prix de 20 000 \$ décerné au lauréat choisi par le public
- o Un prix de 20 000 \$ pour le lauréat dans chaque catégorie
- o Des prix pour les finalistes dans chaque catégorie
- o Une exposition plus courte d'une seule journée

Pour vous inscrire, [cliquez ici!](#)

**** fin ****